



Presseinformation

Nr. 26.003

15.01.2026

Iraner*innendürfen keine Angst haben abgeschoben zu werden

Zu dem vom Sozialministerium veranlassten dreimonatigen Abschiebestopp in den Iran, sagt die migrationspolitische Sprecherin der Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen, **Catharina Nies**:

Iraner*innen, die in Schleswig-Holstein leben, dürfen keine Angst haben, in den Iran abgeschoben zu werden. Sie sollen sich hier sicher fühlen können. Deshalb ist es richtig, dass unsere Sozialministerin Touré handelt und einen Abschiebestopp für 3 Monate angeordnet hat. Schleswig-Holstein ergreift damit die Möglichkeit, die ein einzelnes Bundesland hat.

Ich hoffe, dass viele andere Bundesländer dem Beispiel von Schleswig-Holstein und Rheinland-Pfalz folgen werden, damit im nächsten Schritt ein bundesweiter Abschiebestopp in den Iran über 3 Monate hinaus verabredet werden kann.

**Landtagsfraktion
Bündnis 90/DIE GRÜNEN Schleswig-Holstein**

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

T 0431 988 1503
M 0172 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
sh-gruene-fraktion.de